
Протокол №3 

 

заседания Общественного совета по вопросам общего образования и 

развития государственно-общественного управления в системе образовании 

Барабинского района 

 

21.05.2020 г. 

 

Присутствовало: члены Общественного совета (5человек), и.о. 

начальника Управления образования администрации Барабинского района 

Ковыршина Н.А., эксперт 2 категории Управления образования 

администрации Барабинского района  Радич Ж.Ю. 

 

 

Повестка дня 

 

О  реализации  мероприятий  Муниципальной  

дорожной карты  по созданию  и 

функционированию  Центров  образования 

цифрового  и гуманитарного профилей «Точка 

роста» на территории Барабинского района. 

 

Ответственный 

 

Ковыршина Н.А., и.о.  

начальника  Управления 

образования  

 

Об утверждении результатов независимой оценки 

деятельности органов государственно- 

общественного управления образовательных 

организаций (дошкольное  воспитание) и 

ходатайство перед Управлением образования о 

поощрении лучших организаций. 

 

 

Об утверждении кандидатур в Книгу Почета 

«Золотой фонд педагогов Барабинского района» 

 

 

О независимой оценке деятельности органов 

государственно - общественного управления 

образовательных организаций (общее 

образование) 
 

Борисова Е.В., председатель 

Общественного совета 

 

 

 

 

 
 

Борисова Е.В., председатель 

Общественного совета 
 

 

 

Борисова Е.В., председатель 

Общественного совета 
 

Ход заседания: 

 

       По первому вопросу  выступила Ковыршина  Н.А., и.о. начальника 

Управления образования. Надежда   Анатольевна  проинформировала  членов 

Общественного совета, что  в   рамках федерального проекта «Современная 

школа» национального проекта «Образование»   в период с 2020-2022 г.г.  в 



общеобразовательных  учреждениях  Барабинского района    будут  созданы  

11 центров образования цифрового и гуманитарного профилей «Точка 

роста». Первый Центр начнет работать с 1 сентября  2020 года   на  базе 

МБОУ СОШ №3. 

  Цели Центров: создать условия для внедрения на всех уровнях 

образования новых методов обучения и  воспитания, образовательных 

технологий, обеспечивающих освоение обучающимися  программ 

цифрового,  естественнонаучного, технического и гуманитарного профилей,  

и обеспечить обновление содержания и совершенствование методов 

обучения предметных областей «Технология», «Математика и 

информатика», «Физическая культура и основы безопасности 

жизнедеятельности». 

          Задачи Центров: охватить своей деятельностью на обновленной 

материально-технической базе  не менее 100%  ОУ,  осваивающих основную 

общеобразовательную программу по предметным областям «Технология», 

«Математика и информатика», «Физическая культура и основы безопасности 

жизнедеятельности», а также обеспечить не менее 70% охвата от общего 

контингента обучающихся в ОУ  дополнительными общеобразовательными 

программами цифрового, естественнонаучного, технического и 

гуманитарного профилей во внеурочное время, в том числе с использованием 

дистанционных форм обучения и сетевого партнерства. 

Все программы будут делиться  на уровни: стартовый, базовый и 

продвинутый. 

Во всех создаваемых Центрах  будут  созданы необходимые   условия: 

1)  ОУ  выделяет 2 аудитории  и рекреацию, которые будут оформлены в 

соответствии с фирменным стилем (серый, красный, белый цвета) и 

использоваться в  других целях не будут  

2)  подготовка  кадрового обеспечения  ( штатное расписание, распределение 

функциональных обязанностей), 

3) нормативно-правовое обеспечение функционирования Центров. 

4)  медийное  сопровождение  подготовки и  функционирования  Центров. 

Подготовка  помещений и оборудования  финансируется за счет 

федерального   бюджета, за счет местного бюджета  будет обеспечена  

курсовая подготовка педагогов, а также выезд   команд на соревнования, 

олимпиады.  

Уже сейчас,   при подготовке  функционирования  Центра с 1 сентября на 

базе МБОУ СОШ №3, возник ряд проблемных моментов: 

- при совершенствовании  содержания образования  реализация предмета 

«Технология» предполагает отход от реализации предмета по гендерному 

признаку;   

- возрастание  технологизации  по ряду предметов приведет к  

необходимости   обновления  кадров в некоторых ОУ  (как вариант 

министерство предлагает уделить внимание выпускникам технических 

ВУЗов);  

- вопрос   планирования  финансирования   расходных материалов (к 3D 

принтеру, станкам, и другому оборудованию) пока не решен  (при начале  



работы Центра будет определено количество используемых расходных 

материалов). 

  Сетевое взаимодействие планируется начать  с организации 

каникулярных школ (обеспечение подвоза). 

 

По  первому вопросу решили: 

 

1.   Информацию принять к сведению.  

2. Членам Общественного совета через органы государственно-

общественного управления  ОУ, ДОУ  довести  информацию  о создании   

центров образования  цифрового и гуманитарного профилей «Точка роста»  

до педагогических работников и родительской общественности. 

 

По второму вопросу  выступила Борисова Е.В., председатель 

Общественного совета. Елена Васильевна пояснила, что членами 

Общественного  совета  проведена независимая оценка деятельности органов 

государственно-общественного управления  дошкольных образовательных 

учреждений и Центра дополнительного образования детей. В процедуре 

оценки приняли участие 4 из 7 членов совета,  экспертами были просмотрены 

сайты образовательных организаций, выставлены баллы в соответствии с 

критериями оценки, проанализирована динамика уровня деятельности 

Советов организаций по сравнению с  маем  2019 года. Всеми членами 

Общественного совета  при проведении независимой оценки  отмечена  

отрицательная динамика  деятельности  органов государственно-

общественного управления МКДОУ Новокозловский детский сад, который 

на протяжении четырех лет  занимает  последнюю позицию в рейтинге.  

 

По  второму вопросу решили: 

 

1. Утвердить результаты независимой оценки деятельности органов 

государственно-общественного управления  ДОУ. 

2. Разместить  рейтинг  эффективности работы органов 

государственно-общественного управления  ДОУ на сайте  Общественного 

совета. 

3. Ходатайствовать перед Управлением  образования администрации 

Барабинского района  о поощрении Благодарственными письмами за 

активную работу по развитию  государственно-общественного  управления 

руководителей  МКДОУ №8, МБДОУ №7 «Радуга», МКДОУ №4, МКДОУ 

№6 , МКДОУ №3. 

 

По  третьему   вопросу выступила  Борисова Е.В., председатель 

Общественного совета. Елена Васильевна  представила  Общественному 

совету список и характеристики кандидатур для занесения в Книгу Почета 

«Золотой фонд педагогов Барабинского района». 

 

 



По  третьему вопросу решили: 

 

1. Утвердить список кандидатов для занесения в Книгу Почета 

«Золотой фонд педагогов Барабинского района». 

 

По  четвертому  вопросу выступила  Борисова Е.В., председатель 

Общественного совета.  Елена Васильевна  информировал присутствующих о 

том, что членами Общественного совета не впервые проводится независимая 

оценка деятельности органов государственно- общественного управления 

общеобразовательных организаций и организаций дополнительного 

образования. Отметила положительное влияние проведения независимой 

оценки, особенно положительные моменты  просматриваются в деятельности 

государственно-общественного управления сельских  ОУ. 

Далее Е.В. Борисова напомнила критерии  независимой оценки  

деятельности органов государственно-общественного управления ОУ (общее 

и дополнительное образование) и просила членов Общественного  совета  

результаты оценки предоставить в срок до 01.09.2020., чтобы на заседании в 

сентябре их утвердить. 

 

По  четвертому вопросу решили: 

 

1. Провести независимую оценку деятельности органов 

государственно- общественного управления образовательных организаций 

(общее образование, дополнительное образование) и представить результаты 

в  срок до 01.09.2020 по критериям: нормативному, организационному, 

информационному, результативному. 

 

 

Председатель                                    

Общественного совета                                                 Е.В. Борисова 

 

Секретарь Общественного совета_____________ Е.В. Жукова 

 

 


